

Im Sauseschritt

HILFSAKTION Kostenlos einkaufen für die Tafeln

Von
Mathias Gubo

TAUNUSSTEIN. Kassiererin Barbara Seidl ist beeindruckt: „183,28 Euro, und das in zwei Minuten. Das ist ein Hammer!“ Waltraud André, ehrenamtliche Mitarbeiterin der Tafel in Taunusstein, strahlt. Mit ihr Aktive der Taunussteiner Bürgerstiftung und des Diakonischen Werks. Denn wovon so mancher Kunde heimlich träumt, beim toom-Supermarkt in Taunusstein gab es das tatsächlich: Zwei Minuten lang kostenlos einkaufen. Es war der Hauptgewinn der Weihnachtsverlosung der Bürgerstiftung.

2 000 Lose hatte die Bürgerstiftung in Zusammenarbeit mit der Taunussteiner Nachbarschaftshilfe an den Adventswochenenden verkauft. Damit kamen jeweils 2 000 Euro für das Lese-Projekt der

Stiftung und die Tafel zusammen. Doch es kam noch besser für die Tafel: Familie Erker-Leuschner aus Hahn verzichtete auf den Hauptgewinn und schenkte den kostenlosen Einkauf der Tafel.

„Auf die Plätze, fertig los!“ Marktleiter Werner Kloryczak gab das Startsignal, und schon sprintete André mit ihrem Einkaufswagen davon. Zwei Artikel auf jeder Regalseite pro Gang waren frei, so die Vorgabe. André packte also gleich einmal eine Riesentüte italienischen Kaffee ein, es folgten Schokolade, Konserven, Reis und vieles mehr.

Nach zwei Minuten war alles vorbei, der Tross um André und Kloryczak machte sich auf den Weg zur Kasse. Dort ging alles über den Scanner, die Gesamtsumme von 183,28 Euro war schnell errechnet. Der Supermarkt rundet den Betrag jetzt auf 300 Euro auf. Diese

Summe steht dem Diakonischen Werk als Träger der Tafel zur Verfügung, um in Ruhe einzukaufen, so die Absprache. Man werde Babyartikel nehmen, sagte Claudia Köster-Kohlhaas von der Diakonie. Windeln, Babynahrung oder Feuchttücher würden von bedürftigen Familien immer wieder nachgefragt. Rund 1 100 Menschen werden von den Tafeln in Taunusstein, Bad Schwalbach und Idstein jede Woche mit Lebensmitteln versorgt. Etwa ein Drittel sind Kinder und Jugendliche. Die Zahl der Bedürftigen nimmt zu, in Taunusstein gibt es schon wieder eine Warteliste.

Übrigens: Noch sind nicht alle Gewinne der Weihnachtsverlosung, alles Einkaufsgutscheine, abgeholt, berichtete Raimund Scheu von der Bürgerstiftung. Bis Ende Februar ist dazu Zeit. Dann gehen auch diese Gutscheine an die Tafel.



Im Sprint durch den Supermarkt: Waltraud André darf für die Tafel zwei Minuten lang kostenlos einkaufen.
Foto: RMB / Wolfgang Kühner